

Pressemitteilung

"Die Spökenkiekerin und das Fräulein" gewinnt Blaue Blume Award 2023 - Rebecca Immanuel erhält Romance TV-Ehrenpreis

Erstmals gewinnt ein Film in allen Kategorien

- Dennenesch Zoudé moderierte die Verleihung in der Berliner Event-Location "The Reed"
- Zu den prominenten Gästen zählten unter anderem:

Berlin/Unterföhring, 15.02.2023 – Nachdem die Veranstaltung im Jahre 2021 pandemiebedingt digital stattgefunden hatte und im letzten Sommer nach München ausgewichen war, kehrte die Blaue Blume 2023 kurz vor dem Start der "Berlinale" in die Hauptstadt zurück. Einen Tag nach dem 15. Sender-Geburtstag von Romance TV erlebten rund 250 Gäste ein absolutes Novum: Zum ersten Mal in der Geschichte des Awards konnte ein Beitrag die Jury gleich in allen drei Kategorien von sich überzeugen: Die Macher der Märchen-Komödie "Die Spökenkiekerin und das Fräulein" dürfen sich nicht nur über die 7.500 € Preisgeld für den besten Film freuen. Mark Lorei gewann außerdem den Preis für die beste Regie und Jenny König wurde mit der Blauen Blume für die beste schauspielerische Leistung ausgezeichnet. Beide Awards sind mit weiteren 2.500 € dotiert.

Der Gewinnerfilm "Die Spökenkiekerin und das Fräulein" feiert heute Abend um 21:45 Uhr seine TV-Weltpremiere auf Romance TV:

Irgendwo im Münsterland des 19. Jahrhunderts: Eine Schäferin und ortsbekannte Hellseherin – westfälisch "Spökenkiekerin" - bringt mit ihren scheinbar irrwitzigen Prophezeiungen die Dorfgemeinschaft in Aufruhr – insbesondere den Bürgermeister, denn der Bürgermeister ist ein sensibler Mann. So findet er Anlass, die Weissagungen der Spökenkiekerin als persönlichen Affront misszuverstehen und beschließt, sie aus dem Dorf jagen zu lassen. Doch ein holdes Fräulein kommt der Schäferin mit ihren okkulten Kräften zu Hilfe und rettet so auch die heimliche Liebesbeziehung der beiden Frauen.

Einen Sonderpreis erhielt in diesem Jahr die Schauspielerin und Jurorin Rebecca Immanuel. Christiane Blum, Senderchefin von Romance TV, überreichte der sichtlich gerührten Immanuel den Preis als Dank für ihre lange und enge Verbundenheit zu dem Sender. Rebecca Immanuel: "Ich bin total überrascht und gerührt zugleich und danke Romance TV herzlich für diesen besonderen Preis. Romance TV und die Mainstream Media AG waren für mich schon immer großartige und verlässliche Partner. Ich hoffe sehr, dass der Sender die Zuschauer:innen weiterhin so sehr begeistern kann und ich auch in Zukunft meinen kleinen Anteil zum Erfolg des Senders beisteuern darf."

Durch die Verleihungszeremonie in der Berliner Eventlocation "The Reed" führte, wie schon im Vorjahr, Dennensch Zoudé. Im Namen des Gastgebers Tim Werner (Vorstandsvorsitzender Mainstream Media AG) begrüßte die Moderatorin Schirmherrin Prof. Bettina Reitz, Gottfried Zmeck (Aufsichtsratsvorsitzender und Gründer der Mainstream Media AG), weite Teile der Jury der Blauen Blume wie Schauspielerin Rebecca Immanuel, BR Redakteurin Dr. Claudia Gladziejewski und Schauspieler Steffen Groth sowie zahlreiche prominente Gäste, die mit den Machern der nominierten Kurzfilme mitfieberten.

Schon vor der Preisverleihung hatten die nominierten Filmemacher die Gelegenheit, in einem ausführlichen Get-Together Kontakt mit einigen Mitgliedern der Jury und anderen Branchenexperten zu knüpfen, darunter neben Bettina Reitz auch Maike Haas, Tobias Rosen und (Eva Pfaudler), Markus Ammon. Bei entspannter Atmosphäre entstand ein fruchtbarer Austausch, der den Beginn so mancher Zusammenarbeit markieren könnte.

Tim Werner, CEO Mainstream Media AG & Romance TV: "Es freut mich sehr, dass wir den Blaue Blume Award in diesem Jahr anlässlich der Berlinale wieder in Berlin verleihen konnten. Ich gratuliere dem fantastischen Gewinnerfilm und der großartigen Rebecca Immanuel. Ich danke vor allem unseren Sponsoren und Juroren sowie unserer - einmal mehr – hervorragenden Moderatorin Dennenesch Zoudé."



Als Hauptsponsoren traten neben der Bavaria Media, Media Acquisition und Meissen Porzellan erneut auf.

Über die BLAUE BLUME

Seit 2011 schreibt der Pay-TV-Sender Romance TV in Anlehnung an die großen Romantiker den Kurzfilmpreis BLAUE BLUME aus, um jungen, talentierten Filmemachern einen Anreiz zu schaffen, sich mit dem Thema Romantik zu beschäftigen. Bisherige Preisträger waren die Hochschul-Absolventen Enno Reese (2012), Julia Walter (2013), Eva Trobisch (2014), Anja Badeck (2015), Martin Fischnaller (2016), Benjamin Wolff (2017), Lisa Reich (2018) und Judith Westermann (2019), die den hochdotierten Preis anlässlich der Berlinale überreicht bekamen.

Für Rückfragen und Fotomaterial wenden Sie sich bitte an:

Alina Schönfeld Kommunikation

Tel: +49 (0) 89 552 909 - 351

Mail: alina.schoenfeld@mainstream-media.ag

